



(Vol.11)

市民による
まちの
PRチーム

三原市シティプロモーション

ぐっとみはら編集部

まちの「いいところ」を
「#ぐっとみはら」を
つけて投稿しよう!

桃と1年をともしする



記事を担当した
編集部員
スナミ

Instagramを
チェック!



市内のグルメ・スポット・
イベント情報を発信中!



大和町の桃の シーズン到来

澄んだ空気とおいしいお水がある大和町に桃のシーズンが到来しています。桃好きな私にとって、ワクワクのこの時期。「おいしい桃ができる秘密を知りたい!」ということで、大和町桃生産出荷組合の阿部雅昭組合長のもとへ取材に行ってきました。

農園に入ると、木々にはオレンジや白色の袋に入った実がたくさん。取材に行った6月は袋掛けの作業中でした。この地道な作業が桃のおいしさの秘訣だそうです。



話を伺っていると、遠くから「ウインウイン」と奇妙な音が。桃の木の陰からロボット草刈り機が現れました。おいしい桃を作る重要なメンバーとして大活躍しているそう。毎年いろいろな変化がある中で、繊細な桃を育てる日々は試行錯誤の連続。農家の人たちが1年を通して、細やかな気遣いと情熱を注ぎ続けるからこそ、おいしい桃ができあがるのだと実感しました。今年の桃はいつもよりもっとおいしくいただくことができそうです!

おいしい桃が できあがるまで

ぐっとみはら
編集部とは?

市民や市にかかわる人たちが集まり活動するまちの広報チームです。三原の魅力を発掘・発信しています!

まちびとライター



西本さん



植田さん

「このまちが好き!」まちびとライターが行く

三原の盛り人

vol.11

地域を盛り上げている人や、祭りなどの伝統行事を守り続けている人たちの思いを伝えます。



登山コースと史跡を紹介した「御調八幡のトレッキング」の冊子とDVD



三原山の会と協力して、登山コースに案内看板を設置

「三原市公式note」
で記事掲載中!



Q 冊子「御調八幡のトレッキング」とは?

御調八幡宮から町内の龍王山や御調坂、小童城などに向かう五つの登山コースと、その道中にある史跡を紹介したA5版の小冊子です。動画も制作し、YouTubeで公開しています。いくなかまちづくりの一助になればうれしいです。



今回の盛り人

八幡町
歴史探訪会
会長
植田崇文さん



◀御調八幡のトレッキングYouTube

Q 「八幡町歴史探訪会」はどんな団体ですか?

平成2年に八幡町内の歴史好きが集まって発足し、60〜90歳の会員が活動しています。この地域は奈良・平安時代に都から太宰府までの古代山陽道が通っていたとされ、御調八幡宮など歴史的資源も多く、山城跡や古寺を巡って勉強会をしています。令和2年に史跡情報盛り込んだ「御調八幡のトレッキング」という冊子やDVDも制作しました。



世界恒久平和の
実現に向けて

5月にG7広島サミットが開催されました。

サミットと本市の関わりの一
例としては、各国首脳が空の玄
関口として広島空港を利用され
たことです。空港周辺では、厳
重な警備・消防態勢が敷かれ、緊
張感が漂う中、県内外から応援
に駆け付けた消防関係者の皆さ
んが勤務にあたられていました。
また、G7期間中の歓迎会な
どでは、「酔心のお酒」や「田治
米鉱泉のお水」が提供されたほ
か、「三原やっさタコ」や「三原
だるま」のPRや、やっさ踊り
も披露されました。

こうしたサミットとの関わり
を、今後の三原のPR活動に生
かせるよう、市内の団体や経済
界などとしつかりと連携してい
きたいと思っています。

今回のサミットはロシアの
ウクライナ侵略により、国際株
序を揺るがす課題に直面する
中で行われ、ウクライナのゼレ
ンスキー大統領も出席された
こともあり、世界中から注目さ
れました。

このような中で、G7の各国



首脳が被爆地を訪れ、被爆者の
声を聞き、平和を願う人々の思
いに直接触れたことに、歴史的
な意義を感じました。

サミットが終わり3カ月。8
月5日にはリージョンプラザで、
6日には平和記念公園で、「平和
記念式典」が開催されます。私
も出席し、原爆犠牲者に心から
哀悼の誠をささげるとともに、
核兵器廃絶とその先にある世界
恒久平和の実現に向けて力を尽
くすことを誓います。

皆さんもこの機会に改めて平
和について考えてみませんか。



こちら三原市消防本部!



▲市HP

☎ 消防本部 (0848-64-5910)



G7広島サミット消防特別警戒



貴重な経験を生かして

いざという時の 緊急連絡

子どものけがや病気に
関する相談
小児救急医療電話相談
(#8000)
時 19時～翌8時

FAX での緊急通報も
できます
(119番)

いつもと様子が違う、
おかしい場合は
迷わず119を!

もしものときの
救急車利用
マニュアル▶



災害発生に備えた 警戒態勢



市には大阪市消防局をはじめ、県内外から
300人以上の消防職員が応援に来られました。
各機関の連携を深めるために、さまざまな訓
練を実施。全国の消防機関の力を結集し、災
害発生に備えて警戒にあたり、無事にサミ
ットを終えることができました。



サミットでは、私たち消防機関も24時間の
警戒態勢を敷き、各国首脳が安心して訪日
できるようさまざまな訓練を実施しました。普
段実施できない特殊な訓練を経験できたこと
や、他自治体の消防職員と消防活動につい
ての意見交換ができたことは貴重な経験でした。
今回得た知識や経験を今後の救急・救助・
消火活動に生かし、さらに力を尽くして皆さ
んの生活と命を守ります!